



Mainz-Gonsenheim 13.01.2013

Ortsverwaltung Gonsenheim
Rathaus

55124 Mainz

Eingang
11.1.13

Vorlage-Nr. 0162 / 2013

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates am 29. Januar 2013

Entfernung des Briefkastens beim Gleisbergzentrum

Die Bürgerinnen und Bürgern rund um das Gleisbergzentrum sind durch die jahrelange Verzögerung des Gleisberg-Neubaus erheblich vom Mangel an infrastruktureller Versorgung betroffen. Daher sorgt insbesondere in diesem Wohnbereich jeder weitere Rückbau von Infrastruktur für Verärgerung und Unverständnis.

Vor wenigen Tagen wurde der Briefkasten auf der „Gleisbergwiese“ abmontiert!

Wir fragen die Verwaltung:

Aus welchen Gründen geschah dies?

Ist davon auszugehen, dass der Briefkasten an einem anderen, für die dortige Bevölkerung erreichbaren Standort wieder aufgestellt wird?

Für die SPD-Fraktion:

Martin Kinzelbach
- Fraktionssprecher -